Élection des représentant.e.s des doctorants au Conseil de l'école doctorale

Profession de foi pour le mandat 2024-2025

Carine Moreaux

(Laboratoire Interdisciplinaire pour la Sociologie Économique)

Cher.e.s collègues doctorants,

Le 24 juin prochain se tient l'élection des cinq représentant.e.s des doctorant.e.s de l'école doctorale Abbé Grégoire, pour un mandat d'un an.

Malgré la pluralité des disciplines représentées au sein de l'école doctorale Abbé Grégoire, nous faisons face à des problématiques, difficultés et besoins communs. Ainsi, la présence de représentant.e.s des doctorant.e.s au sein du conseil de l'école doctorale nous permet collectivement d'assurer une plus grande transparence des instances et de garantir une circulation plus rapide et plus directe des informations nous concernant. Cela nous offre également un lieu pour pouvoir échanger et construire des actions entre nos différents laboratoires.

Doctorante, à temps partiel, en troisième année en sociologie – travail social, je propose ma candidature au conseil de l'école doctorale Abbé Grégoire pour porter la parole et les propositions de tous.

Par souci de transversalité et pour co-construire au mieux selon nos besoins, j'espère que les cinq sièges seront pourvus afin que nous puissions poursuivre, dans les meilleures conditions, les projets engagés par les représentants actuels et nous pencher sur de nouvelles actions facilitant nos parcours dans la recherche. En effet, représentante depuis 2 ans, nous sommes 2 ou 3 au lieu de 5 et notre portée ne peut être que plus grande à plusieurs.

Merci de votre attention et de votre participation.

Bien à vous,

Carine Moreaux Doctorante en 3^{ème} année, à temps partiel (LISE)